

Protestan en Francia miles de personas contra violencia policial



La Habana, 18 feb (RHC) Más de dos mil personas se manifestaron este sábado en la plaza de la República, en Francia para expresar el rechazo a un reciente caso de violencia policial.

Las movilizaciones, bajo fuertes medidas de seguridad, se dirigieron a apoyar a Theo, un joven negro de 22 años que recientemente fue víctima de un caso de violencia policial durante un arresto, por lo cual terminó intervenido quirúrgicamente en un hospital.

El hecho es investigado actualmente por la justicia y los cuatro policías involucrados permanecen detenidos.

En las últimas dos semanas se produjeron varias manifestaciones en rechazo a los excesos cometidos por los agentes, así como algunos hechos de vandalismo y violencia, también hubo protestas de menor magnitud en ciudades como Niza, Montpellier y Dijon.

Al margen de la demostración de este sábado, algunas personas provocaron disturbios al lanzar petardos contra la

policía, la cual respondió con gases lacrimógenos.

El joven agredido pasó dos semanas en el hospital, donde fue visitado por el presidente galo François Hollande.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/122032-protestan-en-francia-miles-de-personas-contra-violencia-policia>



Radio Habana Cuba